
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „ChrisN“ vom 22. Januar 2019, 10:49

Zitat von weam 

Aber vielleicht hätte man mit 8 Millionen im Sommer mehr anfangen können? Sollten
wir wirklich noch drei Millionen auf der hohen Kante haben, möchte ich dafür gerne
eine ausführliche Erklärung haben. Ansonsten wäre das eine Sommertransferperiode
gewesen wie sie ein Bader nicht schlimmer hätte hinbekommen.

Der neue Spielraum hat sich erst durch ein paar Sondereffekte ergeben.
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